

COMITÉ GRAND EST

## Compte rendu de la réunion du Bureau

DATE / LIEU	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Mercredi 8 octobre 2025 à 19h00 en distanciel via Zoom</b></li> </ul>
REDACTEUR	<ul style="list-style-type: none"> <li>GUERNE Clarisse</li> </ul>
Membres présents	<ul style="list-style-type: none"> <li>ACHAR Jacky - MACHEFER Isabelle - LINDEN Alain - GAUME Francis - RUMEAU Nicolas</li> <li>CTR : Étienne BAUDU</li> <li>Assistante administrative : NEVEU Sylvie</li> </ul>
Invitée	<ul style="list-style-type: none"> <li>ALBERTS Edith</li> </ul>
Membres excusés	<ul style="list-style-type: none"> <li>RUIZ Nathalie - REBY Isabelle</li> </ul>

### 1.Désignation du référent VSS du CRCK GE (Violence sexuelle et sexiste) auprès de la FFCK

Le Président explique que Fanchon JANSEN qui arrête sa carrière d'athlète se propose pour être référente. Elle ne peut malheureusement pas être présente ce soir, retenue par son travail.

La participation à la commission VSS (Violence sexuelle et sexiste) représenterait 4 visios dans l'année ; l'organisation en Région doit encore être précisée. Fanchon Janssen souhaite aller d'abord sur les compétitions pour être sur le terrain.

Isabelle MACHEFER insiste sur le fait qu'il faut que nous soyons auprès d'elle et présente auprès des clubs et que ça serait important d'intervenir sur les différents stages (AMFPC et monitorat).

### 2.Commission Handikayak - Sport Santé et Sport Adapté - Intervention d'Edith Alberts

Il y a un gros travail qui a été fait mais la Commission doit être réactivée.

Le Président explique qu'il a souhaité ajouter « sport santé et sport adapté » à la Commission.

Edith Alberts se présente puis explique sa vision par rapport à ce travail.

Edith est désormais à la retraite, licenciée au club de Mulhouse depuis plus de 45 ans, après diverses fonctions, elle est maintenant Présidente du club depuis un an.

Journaliste jeunesse, très sensibilisée à tout ce qui se rattache au handicap et au sport santé, ayant elle-même vécu avec une personne handicapée.

Elle garde toujours ce domaine comme un cheval de bataille, même si elle sait que ça reste compliqué ; la mise en œuvre reste compliquée et il est important de travailler ensemble. Sur Mulhouse, le sport santé a été mis en place. Chaque personne qui va essayer le sport santé est un cas différent nécessitant une adaptation.

Il faut sûrement refaire des sondages, creuser pour voir ce que l'on peut développer, en faisant le lien entre les uns et les autres (clubs etc...)

Le Président confirme qu'il faut effectivement creuser et réunir tout le monde.

Etienne Baudu : Le rôle du CRCK est toujours limité dans la mise en œuvre car pour accueillir du public handi il faut du matériel, une structure, de l'encadrement.

Le choix qui avait été fait eu niveau du CRCK était d'être un soutien des clubs.

Il y avait un chargé de mission avec un projet cependant difficile à animer.

Il y a déjà de l'historique, on sait comment les clubs sont engagés et ça serait effectivement bien de les remettre autour d'une table.

## COMITÉ GRAND EST

Le Président souhaite ajouter « sport santé » car lorsqu'il est au contact des clubs il a constaté 4 clubs en Moselle qui travaillaient dans ce domaine avec un lien particulier avec par exemple un IME mais que ceux-ci ne le mettaient pas en valeur.

Cependant il y avait parfois des projets handi qui n'étaient pas concluants sur le papier ce qui était dommage et méritait un soutien.

Maintenant, la présidente de la commission nationale Catherine PAOLITI à la FFCK connaît bien le sujet (médecin, mère d'athlète). Edith Alberts confirme qu'elle a déjà de nombreux contacts.

Etienne explique que le handi regroupe des personnes avec de nombreux handicaps variés (physique, mental...), avec des logiques différentes derrière.

L'ensemble des participants s'accorde sur la dénomination de la Commission Handikayak - Sport Santé et Sport Adapté.

Le CoDir proposera une candidature à la présidence de la Commission ; celle-ci qui devra être validée par le Bureau.

### **3.Organisation SNV par le CRCKGE à Pont à Mousson (entre le 1 er et le 3 mai 2026)**

Le bassin de PàM est en travaux jusqu'au 30 avril !... Le Président a contacté la mairie de Pont-à-Mousson qui a confirmé qu'ils feront tout pour que ça se passe au mieux.

Jacky Achar a demandé à Edith Alberts si elle pouvait soutenir l'organisation et à Francis Gaume de créer un Comité de pilotage.

Si toutes les conditions matérielles sont réunies, la SNV sera organisée.

Cette SNV est très importante et on veut la réussir.

Etienne BAUDU propose de prendre un stagiaire sur ce projet. Il a le contact d'un professeur de licence à l'Université de Lorraine.

Le Président remercie chaleureusement Edith Alberts et crée un Comité de Pilotage accompagné par Francis Gaume.

### **4.Présentation des devis pour la demande de subvention d'investissement au Conseil Régional**

Présentation des devis d'achat de matériel informatique pour les courses (Chrono, téléphones et ordinateur portable) à hauteur de 3000€. Validation par le Bureau

### **5.Dates à fixer pour le CoDir et le Colloque des dirigeants**

L'Assemblée Générale du CRCK-GE se tiendra le samedi 14/03/2026 en visioconférence via Zoom (en matinée)

La date va être communiquée aux clubs au plus vite.

Le Président aimerait que les membres du Bureau et du CoDir se rencontrent pour un moment de convivialité.

Le Bureau se réunira en présentiel, le week-end du 7-8 février 2026 est retenu : réunion de Bureau le samedi soir puis dès 9h le dimanche, CoDir jusqu'à maximum 16h.

Il faut encore organiser un CoDir avant la fin de l'année ; il sera organisé en visio via Zoom. Un doodle sera envoyé.

### **Divers :**

Échanges sur l'action Féminisation kayak-cross qui aura lieu lors des championnats de France Élites d'Épinal.

Un groupe de jeunes filles est constitué sous l'égide d'Etienne Baudu CTR, de Fanchon Janssen & Carole Bouzidi athlètes internationales et intervenantes.

Représentation du CRCK GE sur les compétitions : Nicolas Rumeau représentera le CRCK GE au Championnat Régional de Fond à Mondelange et Fanchon Janssen au Championnat de France Élite à Épinal.

La réunion se termine à 21h05

Prochaine réunion du Bureau : mercredi 5 novembre à 19h00.

